



# 会報

## WEEKLY REPORT

2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク

第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

会長/関口 亘

副会長/村上 道隆

幹事/松岡 真勝

[四つのテスト] 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

### 第2995回 第2996回 合併号

# 例会報告

●例会日/金曜日 <12:30~13:30>  
●例会場/ホテル日航ノースランド帯広  
●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F  
TEL 0155-25-7347

### 第2995回例会 パークゴルフ大会



### 第2996回例会

- 点鐘 関口 亘 会長
- 開会宣言 前川 学 SAA
- ロータリーソング (我等の生業)
- ゲスト紹介
  - RI第2500地区ガバナー 松田 英郎 様
  - RI第2500地区第6分区ガバナー補佐 柴田 博美 様
  - RI第2500地区幹事 軽米 達也 様
  - RI第2500地区オンツー・台北委員長 市村 英規 様
  - 第6分区ガバナー補佐セクレタリー 小森 豊弘 様
- 会長挨拶 関口 亘 会長



皆様こんにちは、本日は松田英郎ガバナーをお迎えしてのガバナー公式訪問例会です。

先程、会長、幹事会でガバナーより貴重なご意見を頂き、当クラブの繁栄の為、理事・役員一同力を合わせて頑張っております。

松田ガバナーにおかれましては、今年度はコロナ感染と言う大変な時期に3月にはPETS、4月には地区協と「ZOOM会議」という新しいスタイルでの開催でスタッフの方々も大変ご苦労されたと思います。今後「ZOOM会議」等オンライン会議を取り入れていかなければならない時代になってくるとお思いますので大変勉強になりました。

公式訪問も当クラブでほぼ最後と言う事で「訪問例会」また「ZOOM例会」等があったと思いますが、大変お疲れ様でございました。

また、細川パストガバナー年度には大変お世話になり、私も副幹事として旭川方面にお邪魔させていただき各クラブの運営方法の違いなど勉強させて頂きました。今後のロータリーの活動に役立てたいと思っております。

第一回柴田ガバナー補佐訪問例会の際、札幌の病院の為、

欠席して大変申し訳ありませんでした。本日柴田ガバナー補佐もお見えになっておりますので後ほど講話の程よろしくお願い致します。

松田ガバナーのガバナー方針でもあります「ランクアップしましょう」を意識しながら当クラブでも活動を行っておりますが、コロナの影響もあり中々思う様な活動も出来ず、まずは会員全員がコロナに感染しないで健康で1年を迎えられる事を目標に頑張っております。

まだまだコロナの終息のメドもたっておりませんので松田ガバナーも呉々もお身体に気をつけて過ごしてくれる事を願っております。

本来なら10月の地区大会でしたがコロナの影響により来年の5月となり準備も大変だとは思いますが我々北クラブも会員一同、大変楽しみにしております。富良野の夜の街に繰り出して、少しでもお役に立ちたいと思っております。

それではこの後ガバナーによりますご講和、そして柴田ガバナー補佐によるお話を頂きたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

今年度の北ロータリークラブのテーマは一生懸命「ロータリーも仕事も健康第一」とあげました。松田ガバナー・・・柴田ガバナーも健康で1年を迎えられる事を願って、会長挨拶と致します。ありがとうございました。

■会務報告 松岡 真勝 幹事  
帯広北RC、「第3000回記念」夜間移動例会開催のご案内  
日時 令和2年10月16日(金) 午後6時30分  
場所 インザスイート

■新バナー紹介

■バナー交換



■ニコニコボックスの発表 村上 道隆 副会長  
松田 英郎 ガバナー 高田 勝基 会員



■プログラム

R I 第2500地区ガバナー 松田 英郎 様

【 講 話 】

今回、会を開いていただきありがとうございます。

職業分類は、外科医であります。患者さんを前にして話すのは慣れているのですが、ロータリアンを前にして話すのは分からないことも多いので緊張しております。

私は昭和30年生まれで旭川市出身です。1991年に病院を開院しました。開院に深く関わった方がロータリアンでして、1993年にロータリークラブに入会しました。

還暦を過ぎてロータリーでの居場所を探すためにガバナーを目指すことになりました。

ロータリーでは5年後のビジョンを明確にして進むよう推奨されております。このことはクラブ活性化には必要なことであります。

なぜ、日本のロータリアンの減少が止まらないのでしょうか？人口減少と会員数の減少化は関連があります。会員数の減少化は、手をこまねいていていいのでしょうか？なぜ、ロータリアンになったのでしょうか？理由はあるのでしょうか、私は、理由は色々あっていいと思います。奉仕の精神のあるロータリアンになることが大切なのです。

ロータリー財団はというのがあります。我々の寄付金の91%がプログラムに利用されています。財団の寄付が効率よく運営されていることが理解できます。

なぜ、退会しないのか？辞めたくない理由を考えるのが重要です。続けてれば、少しずつよくなっていくものです。絶対に居場所があるはずですよ。

なぜ、入会を勧めるのか？ロータリーが与えてくれるものはたくさんあります。人との出会い等、何にも物代がたいものがあります。これが入会のきっかけになるはずですよ。

ガバナーになるきっかけは、今までに見たことがないものへの好奇心です。立場が人を作りそれぞれの立場で見える世界が違います。皆様も少しだけ背伸びしてみましょう。

コロナウイルスの影響で今までに経験したことがない不自由さを感じております。これはロータリーへの挑戦のように感じております。これは、知恵を絞り奉仕活動を進めていくチャンスです。

今年度のR I 会長はロータリーは機会の扉を開くをテーマに掲げました。今までのI R 会長のテーマを重ね合わせますと方向性が見えます。我々は、行動人にならないようですよ。

2017年、ビジョン声明を発表しました。私たちは、持続可能なよい変化を生むために人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。ビジョン実現のために4つ

の行動計画を示しました。1より大きなインパクトをもたらす2参加者の基盤を広げる3参加者の積極的な関わりを促す4適用力を高めるです。ビジョン声明は今後、ロータリーを拡大するための指針であり、I R 会員の共通のローガンでもあります。

このビジョン達成のためにI R 会長のテーマは決定されております。

このことを理解し、我々が地域社会での行動人となることが目指している姿なのかもしれません。

コロナウイルスの出口は見えませんが我々はこの危機に立ち向かわなければなりません。

オリンピックは延期になりましたが、ロータリー100周年の記念であることに変わりはありません。記念切手が発売になっております。

熊本・福岡の義援金のご支援ありがとうございました。3週間前に送金させていただきました。

今年度は、新しいプログラムとしてロータリーリーダシップ研修会を行うべく準備を進めております。

私の仲間を増やす考え方と国際ロータリーの目指す姿を中心に話させていただきました。こんな時でもロータリーも仕事も一生懸命、健康第一で奉仕活動をされ地域社会に貢献し、素晴らしい成果をあげられますよう御祈念申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。

R I 第2500地区第6分区ガバナー補佐

柴田 博美 様

皆様こんばんは。

私も公式訪問、第6分区最後でございます。ガバナーと行動を共にして参りました。

先程、会長・幹事・ガバナーを交えまして、懇談会を行いました。健康第一をテーマに掲げ素晴らしいことだなと思いました。

今回で、松田ガバナーとの同行が最後になりますので寂しい思いもあります。

松田ガバナーは4つのミッションをお話されました。1 定款細則の変更の問題。これははっきりされておりました。2 クラブ強化。新入会員も2名決まったということです。3 プログラムの積極的な参加。北クラブ、地区のプログラムに積極的に参加してください。4 R I とクラブの構築。その中にクラブ間の交流という言葉もできました。クラブ間の交流を進めていただければと思います。

簡単な説明で終了しましたが、皆さんに会えたことが私の財産となっております。活動費の援助も感謝しております。

ありがとうございました。

■次週のプログラム予定

「職業奉仕卓話」

■閉会宣言 前川 学 S A A

■点鐘 関口 亘 会長

例会案内

〈月曜日〉広尾RC:日高信金広尾支店  
帯広南RC:北海道ホテル  
〈火曜日〉芽室RC:めむろ一どセミナー  
帯広東RC:ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC:ホテル日航ノースランド  
上士幌RC:川村福祉会館  
音更RC:ハピオ木野

〈木曜日〉足寄RC:足寄銀河ホール21  
清水RC:清水町中央公民館  
帯広西RC:北海道ホテル

■出席報告/石井 宏治 出席委員長

| 会員数 | 計算に用いる<br>会員数 | ホームクラブ<br>出席数 | メークアップ | 欠席 | 出席率 |
|-----|---------------|---------------|--------|----|-----|
|     |               |               |        |    |     |